

## 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

# 伊達、路面凍結 スリップ

《カーブにおけるスリップ事故に注意しましょう》

- スピードを控え、冬道に合ったブレーキングを行いましょ
- 減速は、必ずカーブ手前で行いましょう
- カーブ走行中のブレーキ踏みすぎは滑走スリップ、横滑り、スピンに直結します

## 伊達 凍結路面でスリップか ダンプがはみ出し

歩道に乗り上げ横転、街路樹に衝突

ダンプ運転の60代男性が意識不明

付近では、他にも2件のスリップ事故が発生

2022/2/4(金) 11:57

4日午前8時すぎ、伊達市東有珠町の国道37号線で「トラックが横転している」という通報がありました。

警察によりますと、ダンプが対向車線にはみ出し、歩道に乗り上げて横転、街路樹に衝突しました。

この事故で、ダンプを運転していた60代の男性が意識不明の重体になっています。

現場は、片側1車線の直線で、当時、路面は凍結していました。

警察は、スリップが原因とみて、詳しく調べています。

付近では、他にも2件のスリップ事故が発生していました。